
第３９回体育祭アンケート集計より 2022.5.23 

アンケートへのご回答ありがとうございました。概略をまとめましたのでご覧ください。 

 

 

 



 

ご意見、ご感想等 

PTA,教職員の活動への感謝や生徒の取り組みへの称賛等（４５件） 

 PTA 担当の方や教職員への感謝の言葉をたくさんいただきました。中でも生徒の取り組

みが素晴らしかったとのコメントがたくさんありました。 

種目の内容について（２０件） 

 個々の種目での気になった点や以前と比べての種目の物足りなさ、今後希望する種目等

についてのご意見をいただきました。 

放送について（１２件） 

放送の内容についてのご意見やご感想、種目や出場選手等の説明についてのご意見をい

ただきました。 

写真撮影の場所について（１０件） 

 撮影場所での問題、場所の配置や種目での配慮について、撮影ポイントが密になっていた

点等についてご意見をいただきました。 

会場の配置等について（７件） 

応援団の場所、参観者の動線、退場門付近の配置等についてご意見をいただきました。 

開催時間等について（６件） 

 半日開催の効果、開催時間の延長、午後開催についてのご意見をいただきました。 

熱中症対策、マスク着用について（６件） 

 生徒の体調管理、演技中のマスク等のご意見をいただきました。 

・駐車場について（４件） 

・グランドコンディションについて（３件） 

・来賓対応について（２名） 

・練習回数について（１名） 

・欠席生徒へのライブ配信について（１名） 



体育祭へのご参加ありがとうございました。また、アンケートにご協力をいただき、貴重

なご意見、ご感想をありがとうございました。今後の学校行事の運営の参考にさせていただ

きます。これからも学校教育活動へのご理解、ご協力をお願いいたします。 


